



現在の砂津大橋付近

砂津大橋付近の早期改良を！

▼交通渋滞解消のために▲

議員 重要な物流幹線道路である国道199号は、砂津大橋西側の交差点で直角に曲がっている。

このため、特に大型車両が曲がりにくく、交通渋滞が発生し、円滑な交通が妨げられている。1日も早い改良工事が必要ではないか。

建設局長 め、平成17年度から港湾・河川管理者との協議や、地元・漁協に工事の説明をするなど準備を進めてきた。その結果、ようやく来年度から工事に着手する目途が立った。

工事の内容は、国際会議場入口交差点から末広一丁目までを4車線に拡幅し、その区間内に「(仮称)新砂津大橋」を整備するもので、総事業費は約45億円を見込んでい

る。

まず、来年度、設計に着手し、全体の完成は平成20年代半ば頃を予定している。

今後も、地元や関係機関の理解協力を得ながら、早期完成に向け整備を進めたい。

不祥事撲滅への市長の決意を！

議員

市営バスの不正乗車や、飲酒運転事故など、多発する職員の不祥事を受けて、不祥事防止対策委員会が立ち上げられ、2か月間の審議を経て、市長へ報告書が提出された。

そこで、不祥事撲滅に向けた、市長の決意を尋ねる。

市長

同委員会から、当面の再発防止策として、具體策を盛り込んだ報告を受け、各部署に対し、内容の周知徹底とともに、実行計画に基づいて、直ちに対応するよう指示した。

不祥事の防止には、日頃からの事務改善への取組と職員のモチベーション向上により、職場の意識改革を進めることが不可欠である。そして、この不断の努力が、不祥事を起こさない職場風土の形成に繋がると確信している。

当面は、新たな防止策の徹底を図っていく。なお、同委員会は常設としており、今後も、より効果的な防止策を常に模索し、引き続き不祥事撲滅と職場風土の改善に取り組みたい。

零細中小企業への振興策について

▼地場の土木建築業▲

議員

本市は、零細中小企業で成り立ってきた「まち」であり、今もその実態は変わらない。

そこで、これまで本市を支えてきた、土木建築業などの零細中小企業への振興策をどのように考えているのか。

市長

公共事業削減の中で、厳しさが増している土木建築業については、基本的には民間需要の開拓と経営体質の強化を図りながら、新しい事業分野への進出などに積極的に取り組んでもらう必要があると考えている。

しかし、市としても、地元中小企業への公共事業の発注率向上に取り組みとともに、新分野への進出を促進するための資金支援などを強化していく。

さらに、本年立ち上げた「産業雇用戦略本部」の中で、地域の雇用の受皿としても重要な零細中小企業の支援について議論し、効果的な支援策を講じていきたい。

地域住民に活動拠点を！

▼小倉北区・旧米町校区▲

議員

旧米町校区には、地域のコミュニティ施設がなく、住民は大変な不便を強いられている。

そこで、小倉駅南口再開発ビルに、住民が利用できる公共施設を設置すべきではないか。

総務市民局長 旧米町校区は、旧堺町・旧天神島と統合され

現在、小倉中央市民センターを利用して地域活動を行っている。

しかし、統合により校区が広くなり、市民センターが遠くなったことや、投票所が頻繁に変更されることなどから、活動拠点や投票所としても活用できるコミュニティ施設の設置を、地元が強く要望していることは承知している。

こうした問題を解決するため、現在、市民サブセンター構想の策定に向け、準備している。

この構想の中で、旧米町校区のような統合校区における地域コミュニティ施設のあり方も検討したい。

市民に身近な公共事業の進め方は？

議員

必ずしも公共事業を否定するのではなく、市民生活に身近な分野には必要な事業もある。例えば、不足しているスポーツ施設の充実や、自転車を利用しやすい道路、障がい者用スポーツ施設の整備は、どのように進めていくのか。

市長

スポーツ施設はこれまで、老朽化や市民要望を踏まえた改修や、地域の中核となる若松武道場・新門司体育館の整備等を行ってきた。今後は、近

年の国際大会等における施設基準の変更など、新たなニーズに対応する必要もあると考えている。

次に、道路については、小倉駅周辺などで、歩行者も自転車も安心して通行できる幅3メートル以上の歩道を、毎年着実に整備している。

全国的に歩行者と自転車の事故が増加しているため、警察とも対策を協議しながら、幅の広い歩道を、歩行者の多い市街地で引き続き整備する。

また、障害者用スポーツ施設は、障害の有無にかかわらず共に楽しめるものであることが必要である。このため、スロープや障害者用トイレの設置など、既存施設のバリアフリー化に努めてきた。

さらに、思永中学校のプールを授業以外は市民に開放する予定であるが、整備にあたっては、障害者も使いやすいものにしていく。



新門司地区複合公共施設
(右側が新門司体育館)